
令和６年度 第２回 学校運営協議会 議事録 

 

令和６年１１月２７日（水） 10:30～12:00 

古井小学校 校長室 

司会・記録 千葉理絵 

 

〇挨拶（林清美校長） 

 ・本日は、人材バンクについて御意見を伺いたい。 

 

〇授業参観 

 ・自由に各学級を参観。 

 

〇意見交流１（授業参観の感想） 

 ・担任の先生の授業ではなく、教科担任の先生の授業が見られてよかった。小さい

頃から知っている子の別の面が見られた。 

 ・子どもたちがニコニコして、嬉しそうに授業を受けていてよかった。 

 ・小さい頃（保育園の頃）より（成長して）変わっていて、いろんなことを感じて

いるようだった。子どもたちが生き生きとした顔をしていた。マスクをしていた

先生の声が聞こえるか心配だった。 

 ・行事を体験することで子供たちが成長していると感じた。静かに集中していた。

素晴らしい力だと思う。 

 ・３年生の総合的な学習の発表会は、劇のような発表になっていて素晴らしかっ

た。英語の授業も見たが、どの学年も英語の授業はテンションが高くて楽しそう

だった。 

 ・先生方は、常に子供の方を見て話していて、授業の進め方がうまい。進んで黒板

の前に来て問題を解く子供の姿もあってよかった。 

 ・子供たちの発表の中に「東京ドーム１００万個分」とあったが、わかりにくいの

ではないか。身近なもので表現してはどうか。 

 ・子どもたちが生き生きとしていた。先生方が上手に引き出していると感じられ、

子どもたちの良い姿がたくさん見られた。 

 ・授業参観で家庭科の授業を見られると思っていなかった。いろいろな教科の授業

が見られてよかった。 

 ・先生と子どもたちのよい関係ができていた。 

 

〇意見交流２（人材バンクについて） 

 ・まちづくり協議会では、高齢者の方も多いので、声をかけることができる。「昔遊



び」を教えてくれる団体もある。実際に保育園に行って遊び（紙飛行機・ゴム跳

び・けん玉等）を教えている。段取りも組んでくれる。 

 ・あじさい交流エリア（あじさい保育園に併設された交流エリア）にポスターを貼

るなどして募集できそうだ。山手小では、花壇の世話や家庭科の裁縫の授業を手

伝うなどしている。 

 ・民生委員には月１回（第一木曜日）の会議で知らせることができる。 

 ・第一土曜日、生涯学習センターで木のおもちゃを直してくれる。そういう人にお

願いしてはどうか。 


